



「安心・安全・温かい」学校の推進

学校だより

X <https://x.com/ooizumitokushi>

東京都立大泉特別支援学校

学校通信 第4号

令和7年7月18日

HP

ごあいさつ

校長 中島 雄佑

始業式・入学式から3か月半が過ぎ、夏季休業日になります。これまでの皆様の本校の教育活動への御理解と御協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

今年は、梅雨がはっきりせず、いきなりの猛暑がきました。良い点では、早々と夏を感じられたこと、困ったことは、大人も子供も体調管理が非常に難しかったことだと考えます。日本の四季は、ぼやけ始めて亜熱帯のようになってしまっています。何十年もそうであった季節季節の過ごし方が、極端な気候に変わってしまい、大きな違和感があります。そういうものだと慣れるまで大変ですし、今後の行事等の予定にも影響してきます。

「第10回全国ボッチャ選抜甲子園 決勝大会 出場決定」

厳しい予選を勝ち抜き、決勝大会出場校16校に入り、堂々たる初出場が決定しました。予選中でのスーパーショットに何人かの指導者は「鳥肌がたった」とコメントしていました。さてさて、子供たちの大活躍を期待して、来たるべき日を待ちましょう。最も大切なことは、「大切な日の大切な時間に、いるべき人がそこにいること」です。試合の結果は、時の運、勝つか負けるか二つに一つ、がんばれ大泉 Dragons。

○大切な日 令和7年8月7日 木曜日

○大切な場所 ひがしんアリーナ（墨田区総合体育館） 最寄り駅 錦糸町

学び舎大泉の整備大作戦 開始！

学校経営計画でお示しいたしました「学び舎大泉の整備大作戦」が準備の期間を終えて第Ⅰ期がスタートします。本校舎の改築に伴う、仮設校舎への移転へ向けた取り組みです。

第Ⅰ期のテーマは「把握と設置」です。現状をしっかりと把握します。把握の方法や到達点もいろいろ考えられますが、この夏季休業中に、ほとんどの部屋の把握と清掃、整理・整頓をやり切ろうと考えています。想像するに、ものすごい作業になります。46年分の棚卸です。蛇足ですが、「整理」とは物を必要なものとそうでないものと分けること、「整頓」とは整理されたものを、きれいに保管管理することです。このことで「把握」ができます。では「設置」は？ 現在、本校の校舎で、必要だけれども設置されていない部屋を整備していくことです。様々な方面からの声を聞き、限りある部屋を有効に活用できるように調整していきます。「でも、すぐ移転でしょう」とお考えになる方もいらっしゃるかもしれませんが、現在、仮設校舎の設計が最終段階に入っています。部屋の配置は、現在の校舎の教室をそのまま引き継ぐことが原則になっています。言い換えれば、現在の校舎に無い部屋は準備されていないということになります。それでは困りますので、今からでも、「設置」をしていきます。

9月以降からは、新たな取り組みも準備しています。夏季休業中の作業の進み具合で調整していきます。第Ⅱ期は、令和8年度に開始いたします。

それでは、安全で楽しい夏休みをお過ごしください。